

2025-01-06

Lidera CMIC NL en capacitación de horas-hombre

Autor: Arturo Barcenas

Género: Nota Informativa

<https://www.elfinanciero.com.mx/monterrey/2025/01/06/lidera-cmic-nl-en-capacitacion-de-horas-hombre/>

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción de Nuevo León (CMIC) obtuvo el primer lugar a nivel nacional, de entre las 44 delegaciones que conforman el organismo, por haber capacitado el año pasado el mayor número de horas-hombre.

"Este logro es el resultado de un esfuerzo conjunto entre CMIC y sus empresas afiliadas por mantener a los trabajadores de todos los niveles actualizados, desde operativos y mandos medios, hasta directivos", indicó Roberto Macías, presidente del organismo.

"Esto se ve reflejado en el nivel de competitividad y productividad que han las constructoras que forman parte de la Cámara", añadió.

La delegación local imparte cursos, talleres y diplomados a través de su Instituto de Capacitación de la Industria de la Construcción (ICIC), tanto a afiliados a CMIC como a empresas externas y de otros sectores.

"El ICIC es el organismo de capacitación más grande de América Latina, tanto por su oferta como por su capacidad, al tener presencia en cada estado de la República", explicó Macías.

"El Instituto cuenta con un catálogo de más de 300 opciones, a las que se puede acceder de manera presencial y remota, a través de distintas plataformas; o in situ ya sea en las instalaciones de la empresa contratante o en nuestras aulas móviles", indicó.